

México: La “exigencia” del Frente Anti-AMLO

Por: [Eduardo Ibarra Aguirre](#)

Globalización, 13 de mayo 2020

alainet.org

Región: [América Latina, Caribe](#)

Tema: [Política](#)

Si en la elección presidencial de julio 2012, con la que arribó a Los Pinos Enrique Peña Nieto con el estigma de la compra de “entre 3 y 4 millones de votos” por medio de las tarjetas Monex y la cadena de supermercados Soriana fue denunciada insistentemente por Andrés Manuel López Obrador como cómplice, ya aprendió la lección el exitosísimo consorcio que comenzó a operar en 1968 en Torreón, Coahuila, y de inmediato se deslindó en forma puntual y categórica del video que circula en las redes sociales desde el jueves pasado y en el que Pedro Luis Martín Bringas, socio de la Organización Soriana, grita “Que la solución en este momento para México es hacer que dimita el dictador bolivariano Andrés López (sic)”.

De acuerdo con el muy exitoso empresario al que formulé una invitación para exponer sus puntos de vista ante el Grupo María Cristina para el 21 de junio de 2013 y que no logró concretar por su reticencia, aceptó ser el líder del Frente Nacional Anti-AMLO “después de analizar profundamente cuáles son los objetivos y las formas para lograrlo. Yo creo que este grupo, conformado por la iniciativa pública, no privada, consta de gentes de todos los partidos, de todas las clases sociales, de todos los niveles, estudiantes, profesionistas, empresarios”. El insistente “todos” se limita a “67 ciudadanos detrás del movimiento”, aunque sólo mencionó a Gilberto Lozano, Pedro Ferriz, Rafael Loret de Mola, Juan Bosco Abascal” y el mismo Martín Bringas.

Sueña, delira el socio y consejero de Soriana sin alucinógenos de por medio, supongo, que su grupúsculo logrará que “el señor López Obrador se vaya a su casa y salvemos a este país” antes del 1º de diciembre de 2020.

Durante el primer lustro de los 90 traté en Villa Olímpica a Sergio Bringas, funcionario de Distribuidora Conasupo, un caballero en toda la extensión de la palabra que siempre me recibía con la frase de “el periodista valiente”, pues litigaba periodística y jurídicamente frente al obsesivo hostigamiento del alto mando militar encabezado por el divisionario Antonio Riviello Bazán (con Carlos Salinas) y el general secretario Enrique Cervantes Aguirre (con Ernesto Zedillo) en contra de la revista Forum. Por cierto, don Sergio le vendió en módicos abonos varios muebles al joven matrimonio Reyes Heroles-González Garza.

Los promotores del Fraaa se autodefinen en su portal como un “movimiento totalmente pacífico”, integrado por ciudadanos que deben actuar ya para quitar a Andrés López del poder, usando herramientas jurídicas, de presión social y de medios, con base en grupos de WhatsApp conformados por 10 personas, y a su vez cada integrante tendrá a su cargo otro grupo con la misma cantidad de civiles a quienes les transmiten boletines diarios.

Estimo, a diferencia del editorial institucional de La Jornada, que los promotores de la renuncia de AMLO tienen derecho a exigir lo que mejor convenga a sus muy particulares intereses políticos y mercantiles, que están a la vista en el caso de Ferriz, exhibido como extorsionador de políticos por el también impresentable Fidel Herrera Beltrán; y de Loret, autor de libros en los que explota hasta el escándalo el vínculo entre poder político y homosexualidad.

También el magnate Pedro Luis, mientras entienda que corresponden al pasado las prácticas en que la plutocracia se sobreponía a las instituciones y los gobernantes, en que el poder político estaba al servicio de la “mafia del poder”, como suele denominarla con sobrada razón el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Eduardo Ibarra Aguirre

La fuente original de este artículo es alainet.org

Derechos de autor © Eduardo Ibarra Aguirre, alainet.org, 2020

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: **[Eduardo Ibarra Aguirre](#)**

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca